

**Dwi Erna Sari, 212361, Analisis Implementasi Tanggung Jawab Sosial Perusahaan (*Corporate Social Responsibility/CSR*) di PT Dua Putra Utama Makmur Tbk Pati., Skripsi, Jurusan Syariah dan Ekonomi Islam/Manajemen Bisnis Syariah, STAIN Kudus, 2017.**

### **ABSTRAK**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bentuk penerapan tanggung jawab sosial perusahaan/CSR pada PT Dua Putra Utama Makmur Tbk dan juga untuk mengetahui manfaat yang dirasakan masyarakat atas pelaksanaan tanggung jawab sosial perusahaan/CSR PT Dua Putra Utama Makmur Tbk.

Penelitian ini bersifat penelitian lapangan dengan pengumpulan data diperoleh melalui wawancara dengan pihak perusahaan dan masyarakat serta data pendukung yang diperoleh dari data perusahaan. Data yang diperoleh kemudian dianalisis secara kualitatif dan dipaparkan secara deskriptif.

Berdasarkan hasil penelitian dan data-data yang diperoleh, maka diperoleh hasil sebagai berikut: (1) Penerapan tanggung jawab sosial perusahaan/ CSR PT Dua Putra Utama Makmur Tbk secara umum sudah dilaksanakan sebagai pemenuhan kewajiban pelaksanaan CSR. Bentuk Penerapan CSR di PT Dua Putra Utama Makmur Tbk adalah dengan menyelenggarakan kegiatan di bidang sosial dan keagamaan. Selain itu, PT DPUM Tbk juga melaksanakan tanggung jawab sosial perusahaan terhadap konsumen serta melakukan penanganan terhadap limbah perusahaan sebagai bentuk tanggung jawab sosial perusahaan di bidang lingkungan. Namun masih terdapat kelemahan dan kekurangan dalam pelaksanaannya, yaitu belum ada program yang bersifat pengembangan masyarakat terutama di bidang ekonomi dan pendidikan, dan program yang dijalankan masih seputar mendukung kegiatan yang ada di luar perusahaan. (2) Penerapan tanggung jawab sosial perusahaan/ CSR PT Dua Putra Utama Makmur Tbk secara keseluruhan telah memberikan pengaruh positif bagi masyarakat, terutama masyarakat sekitar perusahaan beroperasi. Hal ini terwujud dalam peningkatan kualitas hidup masyarakat khususnya di bidang sosial dan keagamaan dengan mengikuti kegiatan sosial dan keagamaan yang telah diselenggarakan oleh PT DPUM Tbk untuk warga masyarakat sekitar perusahaan. Selain itu, perekrutan karyawan yang memprioritaskan warga sekitar lokasi perusahaan memberikan dampak positif untuk meningkatkan ekonomi masyarakat sekitar lokasi perusahaan.

**Kata Kunci : *Implementasi Tanggung Jawab Sosial Perusahaan, PT Dua Putra Utama Makmur Tbk***